

L'ÉCOLE DES DISCIPLES MISSIONNAIRES : L'AVENTURE CONTINUE !

L'École des Disciples Missionnaires (EDM) continue de porter de nombreux fruits dans notre diocèse. Le 15 mars dernier, les trois premières promos se retrouvaient pour une journée de récollection. Témoignages.

Une relation à Dieu renouvelée

« Nous ne sommes pas à une réunion d'anciens combattants », prévient Marie-Bernard, membre de l'équipe d'animation. « Aujourd'hui est une journée de fête où nous pouvons partager ce que l'École nous a apporté et vers quelles aventures elle nous a envoyés individuellement depuis. »

« Pour ma part, l'École a vraiment fait grandir ma relation à l'Esprit Saint », confie Solveig (1^{ère} promo). « Depuis, il fait partie intégrante de ma vie de prière ». Un constat partagé par beaucoup, dont Pauline (3^{ème} promo). « L'École m'a rabibochée avec l'Église. Ici, j'ai rencontré le Christ ».

Un élan missionnaire

« Avec l'école, ma zone de confort s'est élargie », témoigne Stéphanie (3^{ème}

promo). « Elle nous donne l'envie d'en apprendre toujours plus. Aujourd'hui j'ai une vraie soif de mieux connaître Dieu et d'oser la mission ».

« À la suite de l'École, nous sommes animés d'un esprit d'audace qui nous dépasse et qui se répercute dans nos engagements », indique Jean (2^{ème} promo).

« L'École pousse à se questionner sur notre rôle dans notre paroisse, dans notre quartier. Elle nous incite à nous engager pour transmettre ce qu'on a reçu », analyse Joseph (1^{ère} promo).

Un engagement ecclésial

« Cette année de formation est une aventure fraternelle, quasiment familiale », partage Alain (2^{ème} promo). « Elle nous amène à nous

soutenir mutuellement. À Saint-Lô, nous continuons de nous réunir en cénaclé régulièrement. Cela permet de s'organiser pour soutenir les projets de chacun, réfléchir à l'implication des laïcs dans la vie paroissiale... »

Pour le père Nicolas Courtois, ces retrouvailles ont le goût de la réussite, grâce à l'Esprit Saint. « Cette école a été conçue comme un laboratoire, où on expérimente la dimension familiale de l'Église. Sa mission est double : former des disciples, former des missionnaires. Alors que notre diocèse est en pleine mutation avec la création de nouvelles paroisses, former des baptisés à l'évangélisation est primordial. Ici notre foi infuse et on rayonne de notre vocation baptismale ».



Journée de récollection, 15 mars 2025



**La 5^{ème} promo,
c'est pour bientôt !**

(novembre 2025 - novembre 2026)

Programme :

cinq week-ends et huit soirées pour renouveler sa vocation de baptisé.

Qui est concerné ?

Toute personne impliquée dans la vie de l'Église.

Pour en savoir plus :

formation@diocese50.fr